
Ben ma vie m'a toujours parue triste et dérisoire,

sans amour, sans sourire, sans charme, elle n'avait

rien d'extraordinaire du moins, c'est ce que moi j'en

pensais ! Et puis le temps a passé j'ai mûri (vieilli

aussi) et, avec mon copain avec qui je partageais ma

vie, je voulais un enfant (le rêve et le bonheur de

toute femme). Lui n'était pas prêt, et un jour il est

rentré du boulot et était enfin d'accord pour m'offrir

le plus beau cadeau de ma vie, je suis tombé enceinte

aussitôt, comme si c'était le jour J. J'ai attendu 9

mois et ma petite Aglaé a vu le monde dans mes

petits bras. Je ne peux même pas trouver de mots

pour vous dire combien j'ai été inondée de bonheur,

d'amour... Mon compagnon a pleuré, il était submergé

par cette puce si belle qui symbolisait notre amour...

J'ai su ce jour que j'étais la femme la plus heureuse

du monde, depuis je me réjouis chaque jour de la

chance que j'ai ! Je profite de la vie et la croque à

pleines dents ! Ma puce a 3 ans aujourd'hui et il y a

maintenant un autre petit bonheur : Amaury qui a 1

an. J'espère vous avoir montré que le bonheur n'est

pas dans une poignée d'argent mais dans notre cœur

et à la portée de tous ! Bisous !

Fanny 25 ans Maranwez
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